
Protokoll: 

 

Die AfD-Fraktion begründet den Antrag. 

 

Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0097/2020). 

 

Die CDU-Fraktion begrüßt den Antrag, es werde jedoch seitens der Verwaltung nach 

Maßnahmen gebeten, das Problem der Hinterlassenschaften von Hunden zukünftig zu lösen. 

 

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen schlagen eine Teilung der Wiese für Hunde und Familien 

vor. 

 


